

Fecha 03.02.2017	Sección Termómetro Económico	Página 2
----------------------------	--	--------------------

Alfa, Axtel y Famsa, las perdedoras del Índice Regio

Judith Santiago
judith.santiago@eleconomista.mx

AXTEL, FAMSA y Alfa, se ubican entre las tres emisoras regiomontanas que en los últimos 12 meses han registrado las mayores caídas en el precio de sus acciones que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Datos del Índice Regio, que agrupa a 20 empresas de Monterrey, Nuevo León, muestran que en dicho periodo los títulos de Axtel, la firma del sector telecomunicaciones, acumularon pérdidas por 53.5 por ciento.

Para Famsa, minorista que comercializa línea blanca y electrónica, la caída representó 45.8% y para el conglomerado Alfa 19.8 por ciento.

En contraste, las tres compañías más atractivas en términos del rendimiento de sus títulos son Cementos Mexicanos (Cemex), Autlán, empresa minera, y Grupo Financiero Regio, con ganancias acumuladas de 144.3, 135.5 y 35.9%, respectivamente.

El indicador, elaborado por Grupo Financiero Monex, en el periodo citado registró un avance de 6.1%, porcentaje por debajo del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), el principal indicador de la

BMV, que acumuló un rendimiento de 7.7 por ciento.

En enero, el índice concluyó con un alza de 2.49 frente a 2.98% del IPC. Las empresas con mayores rendimientos fueron Cemex, Famsa y **Gruma**, con avances de 16.4, 11.2 y 6.6%, respectivamente.

Las que reportaron caídas en el primer mes del año fueron Lamosa, manufacturera y comercializadora de revestimientos y adhesivos cerámicos, con -6.5%; la petroquímica Alpek con -3.1% y Banorte con -2.3 por ciento.

El grupo de 20 emisoras regias aporta 12% del valor total del mercado accionario de México y suman un valor de 38.5% en el IPC.

Nuevo León es la tercera economía más importante del país, después de la Ciudad de México y el Estado de México; aporta 7.5% del Producto Interno Bruto (PIB) y tiene 213 grupos industriales.

Estimaciones de Monex indican que el Índice Regio cerraría este año con una ganancia de 9.4%, frente a 10.6% esperado para el IPC.

Las emisoras que presentarían un potencial rendimiento en todo el 2017 serían Alpek, con 44.6%; Axtel, con 31.4%, y Alfa, con 30.7 por ciento.

